



2月9日

📷 第2回ほろのべ雪ん子まつり

冬のイベントもりあげたい実行委員会主催の「ほろのべ雪ん子まつり」が、幌延町生涯学習センター・国際交流施設駐車場で開催されました。



会場に制作された雪像と巨大なすべり台は、昨年に引き続き今年も大人気で、雪像前で記念写真を撮る人や、イベントの終わりまで何度もすべり台を滑る子どもたちの姿が見られました。また、会場を訪れた人たちは、親子そり競争、雪玉ドッジボール、じゃんけん大会などのアトラクションに参加し、最後には認定こども園と問寒別へき地保育所の子どもたちが作ったアイスキャンドルに灯がともされて、イベントを締めくくりました。



2月17日

📷 町民フットサル大会

町民フットサル大会が総合体育館で開催されました。試合は1試合7分の時間で行われ、子どもも大人も1点を争う好ゲームに会場は熱気に包まれていました。

試合以外にウォーミングアップとしてフットサル教室が行われたり、子ども対大人のエキシビジョンマッチが行われ、子どもも大人も一緒になってフットサルを楽しみました。



2月16日

📷 ふるさと自然 体験チャレンジ教室 「スノートレッキング」

スノーシューで雪の上を歩く「スノートレッキング」が天塩川河川敷河畔林で行われました。

幌延町生涯学習アドバイザーの富士元 寿彦さんと、認定NPO法人サロベツ・エコ・ネットワークの吉原 努さんを講師に、動物の足跡や植物などを観察しながら散策しました。

